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And yet another membership meeting 
due for the Fall Round Up (FRU) cancel-
led. Last year it was cancelled so that the 
representatives of the clubs could also 
enjoy a dance without break, joining the 
full programme on the occasion of the 
60th anniversary. This year no club could 
be found to host the FRU. Very unfortu-
nate but …..

Both occasions were based on a de-
mocratic vote by the preceding mem-
bership meetings. And although I didn’t 
really like the result of the vote I can live 
with democratic decisions.

Taking this vote as a proof of indifference 
is rude!

That only 120 out of app. 500 votes were 
there might be a sign for indifference. 
But that is a problem that we have to 
deal with on other occasions.

To link the membership meeting to an 
already planned special seems to me to 
present some problems. It’s nice to hear 
that this worked perfectly well 15 years 
ago but today attitudes and expectations 
of the dancers have changed quite a bit. I 
can just imagine those who find fault with 
that arrangement taking away the paying 
guests for a neighbouring special. Not 
every guest at the membership meeting 
will automatically be a paying guest at 
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Und schon wieder fällt eine Mitglieder-
versammlung zum FRU Termin aus. 
Letztes Jahr ging es darum auch für die 
Clubvertreter ein pausenloses Tanzen 
des vollen Programms anlässlich des 60. 
Jubiläums zu ermöglichen. Dieses Jahr 
fand sich kein gastgebender Club um ein 
FRU auszurichten. Bedauerlich sicher, 
aber ……

In beiden Fällen lag eine demokratische 
Mehrheitsentscheidung der bei den vor-
hergehenden Spring Jamborees tagen-
den Mitgliederversammlungen zugrun-
de. Auch wenn es mir nicht gefiel, mit 
Demokratie kann ich leben.

Einem solchen Abstimmungsverhalten 
Desinteresse zu unterstellen, halte ich 
schlichtweg für unverschämt!

Dass von über 500 Mitgliedsvereinen nur 
ca. 120 Stimmberechtigungen anwesend 
waren, ist schon eher ein Zeichen von 
Desinteresse. Aber das ist ein Problem, 
das auf einem ganz anderen Blatt steht.

Die Mitgliederversammlung an ein zeit-
nahes Special anzuhängen halte ich für 
problematisch. Schön, dass das vor 15 
Jahren offenbar mal geklappt hat, aber 
heute hat sich vieles in Einstellung und 
Anspruch der Tänzer verändert. Ich höre 
schon diejenigen, die bemängeln, dass 
damit anderen zeitgleich stattfindenden 
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the special – depending on the duration 
of the meeting. The representative of the 
hosting club will be missed by the club 
if she/he takes part in the meeting. And 
on top of all the work and trouble that go 
with organizing and hosting a special the 
hosting club would ‘simply’ have to find 
an extra room, start work and prepara-
tions hours earlier than expected due to 
the meeting etc. It seems to me it is not 
as simple as Klaus presents it.

With the two specials in Cologne and 
Koblenz that are mentioned as examples 
it would be interesting to hear how cen-
trally located these are for the honorary 
members from Berlin. It strikes me that 
both examples are missing in Klaus Eng-
lish translation – in both articles (p.25 
and 61).

An extraordinary membership meeting 
according to §10.4 of the constitution 
should only take place with important 
reason (see constitution). As far as I can 
see it there are no burning issues or ar-
dent problems at the moment that would 
make such a meeting necessary. I also 
think it wise to not weaken the cons-
titution in this just to present a (quote): 
“possibility of a personal exchange of 
opinions”.

The necessity for Kassel 2010 roused 
enough discussions in its days.

Klaus presents his disappointment 
about a “lack of phantasy” with the cur-
rent board and I am disappointed about 
his “phantasy” or rather creativity not 

Letter

Specials die Gäste abhanden kommen. 
Nicht  jeder Teilnehmer der MV wäre 
auch automatisch zahlender Gast des 
Specials – je nachdem wie lange die MV 
dauert. Der Vertreter / die Vertreterin des 
gastgebenden Clubs würde seinem ei-
genen Club in der Arbeit am Special feh-
len. Und zu aller Arbeit mit der Ausrich-
tung des Specials müsste dieser Club 
‚nur’ einen zusätzlichen Raum anmieten, 
mit der Arbeit an diesem Tag um Stun-
den früher beginnen wegen der MV und, 
und, und….. Mir erscheint das alles nicht 
so einfach, wie es von Klaus dargestellt 
wird.

Bei den angeführten Beispielen Koblenz 
und Köln wäre es interessant mal zu hö-
ren, für wie zentral die ‚Berliner Ehren-
mitglieder’ das halten. Auffällig ist, dass 
bei Klaus englischer Übersetzung die-
se Beispiele fehlen – in beiden Artikeln      
(S. 25 und 61).

Eine außerordentliche Mitgliederver-
sammlung nach §10.4 der Satzung vor-
zuschlagen sollte m.E. auch nur für die 
satzungsgemäßen wichtigen Gründe 
anzuwenden sein. Nach meiner Kenntnis 
gibt es keine brennenden Fragen / The-
men, die ein solches Vorgehen derzeit 
nötig machen. Und so sollte die Satzung 
an dieser Stelle nicht verwässert werden, 
nur um die ‚Möglichkeit des persönlichen 
Gedankenaustausches’ zu eröffnen.

Die Notwendigkeit von Kassel 2010 hat-
te damals schon für ausreichend Ge-
sprächsstoff gesorgt. 
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being presented in the meetings prece-
ding the above mentioned cancellations 
to influence the decisions. I’m convinced 
that the board has something up their 
sleeves if need be. It just shows that we 
have reached some quiet waters and a 
second Kassel is luckily not necessary at 
the moment.

The topic of growing digitalisation for 
informing members and exchanging 
opinions should be talked about in a 
different context. In my opinion a mem-
bership meeting can as such never be 
replaced.

(Translation by Iris Dünnwald)

Leserbrief

Klaus zeigt sich enttäuscht über die 
mangelnde Kreativität beim derzeitigen 
Vorstand und ich bin enttäuscht darü-
ber, dass er seine Kreativität nicht schon 
bei den entsprechenden Mitgliederver-
sammlungen, die zu den oben genann-
ten Entscheidungen führten, eingebracht 
hat. 

Ich bin sicher unser Vorstand hat, wenn 
es nötig und gefragt ist, einen entspre-
chenden Maßnahmenkatalog parat. Nur 
haben wir derzeit offenbar ruhigeres 
Fahrwasser erreicht und ein zweites 
Kassel ist (zum Glück) nicht nötig.

Über die zunehmende Digitalisierung 
der Mitgliederinformation und des Mei-
nungsaustauschs sollte man sich an an-
derer Stelle und zu anderer Gelegenheit 
unterhalten. Eine MV kann dadurch nach 
meiner Ansicht niemals ersetzen werden!
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